

CITE DES SCIENCES PARIS

Avant les vacances de Noël, le 20 décembre, tous les élèves des classes de 4^{ème} sont allés visiter la Cité des Sciences et de l'Industrie de Paris.



Quelques impressions recueillies :

- « j'ai trouvé cette journée très instructive car il y avait plein de choses à apprendre. J'ai bien aimé le planétarium car on a beaucoup appris sur l'Univers. » **Lylou.**
- « J'ai bien aimé. J'ai trouvé que c'était sympa même si je trouve qu'il n'y avait pas assez de jeux... » **Kais.**
- « J'ai bien aimé la journée. Ce que j'ai préféré c'était l'exposition sur le sport parce qu'on pouvait s'amuser. J'ai bien aimé manger aussi ! » **Henri.**
- « J'ai apprécié cette sortie à la Cité des Sciences et de l'industrie. J'aurais aimé y aller avant car mon père me l'avait proposé. » **Alexandre.**
- « Cette journée était bien. On a appris plein de choses surtout au planétarium. C'est dommage qu'on n'ait pas pu faire toutes les activités. » **Souleymene.**

Merci à l'APPEL (Association des Parents d'élèves) qui a financé l'entrée à la Cité des Sciences et de l'Industrie pour tous les élèves.

*Mme Da SILVA et Mme HAUDCOEUR
Professeures organisatrices*

